## 永く继承される伝統芸能へ 一种舞奉纳》

同神社の神舞は、戦時中より長い間と、『神舞』が奉納されました。10月62日(日)、都萬神社におい

奉納に先立ち、同保存会会長が、「発起人である故中野孝喜さんが都萬でち回目の奉納となります。今回は商で5回目の奉納となります。今回は商で5回目の奉納となります。今回は商工会青年部、町青年団、役場若手有工会青年部、町青年団、役場若手有志、大崎小学校の児童の協力で昨年より神舞1段が増え、11段の奉納を行います。また、演者はもちろんのこと、表装や道具づくりなど多くの人たちに衣装や道具づくりなど多くの人たちに大きなが開催できることに対し感謝申し上げます。」と挨拶されました。

年団太鼓グループ『鼓響』による演奏年団太鼓グループ『鼓響』による演奏と二人の巫女による五穀豊穣を神様と二人の巫女による五穀豊穣を神様と二人の巫女による五穀豊穣を神様を一人の巫女による五穀豊穣を神様と二人の巫女による五穀豊はな神舞、1段を次々と奉納しました。

また、今年から加わった『金山氏素』では、金山・鉱山を司り、金属に関する技工を守護するとされている神関する技工を守護するとされている神関する技工を守護するとされている神関する主がが氏のことが好きになりの、荒れ狂う、静と動が織成すこっけり、荒れ狂う、静と動が織成すこっけいな舞と優雅な舞で、観客を魅了していな舞と優雅な舞で、観客を魅了していました。

境内では、保存会メンバーの迫力ある神舞に歓声や拍手が起こったり、ちれながら、神舞奉納は幕を閉じましられながら、神舞奉納は幕を閉じました。

舞台では、

神舞奉納の前に、

町青







